



**Pusat Kebijakan dan Manajemen Kesehatan (PKMK)
Fakultas Kedokteran Universitas Gadjah Mada**

*Menyelenggarakan Tur Bersama ke Hong Kong
untuk mengikuti Training Program:*

“A POLICY COURSE ON ENGAGING THE PRIVATE SECTOR TO ACHIEVE HEALTH SYSTEM GOALS-PRIVATE HOSPITALS AND THE PRIVATE SECTOR AS PARTNERS FOR UNIVERSAL HEALTH CARE COVERAGE”

Tempat:

**The JC School of Public Health and Primary Care, the Prince of Wales Hospital,
30-32 Ngan Shing Street, Shatin, New Territories, Hongkong
27 Mei – 1 Juni 2013**

Informasi selengkapnya dapat dilihat melalui:

www.kebijakankesehatanindonesia.net

www.manajemenrumahsakit.net

Program ini diselenggarakan oleh *Asia Network for Capacity Building in Health Systems Strengthening* bekerjasama dengan *The World Bank Institute, The School of Public Health and Primary Care, The Chinese University of Hongkong*. Didasarkan pada peran swasta yang semakin meningkat dalam penyediaan layanan rawat jalan, rawat inap dan *ambulatory care* dan pada akhirnya ikut mewarnai mutu pelayanan pada masyarakat, maka dipandang perlu untuk melibatkan sektor swasta dalam penyusunan kebijakan.

Program ini akan mempertemukan pengalaman dan analisis dari Asia dan dunia untuk membimbing mereka yang terlibat dalam pembuatan kebijakan dan implementasinya di pasar kesehatan di Asia yang sedang mengalami perubahan. Program 6-hari ini akan terdiri dari 2-hari Seminar Kebijakan menargetkan pejabat pemerintah tingkat tinggi termasuk kementerian kesehatan dan keuangan, wakil-wakil kementerian dan agen perubahan lainnya. Selanjutnya akan diikuti dengan *training* 4-hari dari konten yang lebih teknis penuh dengan pengalaman dari berbagai Negara anggota klaster PPP terkait dengan bagaimana kebijakan di berbagai Negara tersebut dan implementasi. Peserta akan mempelajari kerangka kerja untuk penilaian sektor swasta, penetapan tujuan strategis, dan *tool* pelaksanaan. *Training* ini juga akan menyajikan campuran konsep dan *tools* yang akan berguna dalam pekerjaan pada penyusunan kebijakan rumah sakit swasta. Pendekatan yang digunakan dalam memberikan materi akan terdiri dari gabungan antara kuliah, diskusi kasus dan kerja kelompok.

Siapa yang sebaiknya mengikuti Kursus Kebijakan ini?

1. Pengambil Kebijakan di Kementerian Kesehatan
2. Pengambil Kebijakan di Kementerian Keuangan
3. Kepala Dinas Kesehatan
4. Direktur Rumah Sakit Swasta
5. Pemilik RS Swasta
6. Pengurus asosiasi RS swasta, yayasan
7. Pihak lain yang berminat

Untuk memudahkan dan menekan biaya maka PKMK FK UGM menawarkan untuk mengkoordinasikan peserta yang akan mengikuti program ini.

Adapun biaya yang dibutuhkan adalah:

Registration fee	Mengikuti 6 hari Program	Mengikuti 2 hari Program
Travel fee	850 USD	250 USD
<ol style="list-style-type: none">1. Tiket JKT/HKG/JKT dengan Garuda Indonesia, ekonomi class2. Hotel di Regal Riverside hotel Sha Tin (twin sharing/sekamar berdua)3. Penjemputan dari airport-hongkong-airport4. Airport handling5. Asuransi perjalanan (Asean plus)	1155 USD	960 USD
City tour di Hongkong (<i>seat in coach</i>). Clock Tower, Avenue of stars, Jewellery Workshop, Victoria Peak with one way , Peak Tram Ride & Madame Tussaud's . Chinese Lunch at Jumbo Kingdom.	70 USD	70 USD
Total Biaya per orang <i>(biaya adalah untuk minimal 10 orang peserta)</i>	2075 USD	1280 USD

Note: Harga sewaktu-waktu dapat berubah

Informasi dan pendaftaran lebih lanjut selambat-lambatnya tanggal 30 April 2013 dilakukan melalui:

Sdri. Anggi / Angelina Yusridar

PKMK FK UGM

Gedung IKM Sayap Utara Lt. 2

Jl. Farmako Sekip Utara, Jogjakarta 55281

Telpon / Fax : (0274) 549425 – hunting

E-mail: hendrianaanggi@gmail.com dan cc ke angelina_yusridar@rocketmail.com

